



藤沢記者クラブ各位

友好都市昆明市から

コロナ対策としてマスクの寄贈がありました

このたび、本市の友好都市である中華人民共和国雲南省昆明市から、新型コロナウイルス感染症対策として、マスクをご寄贈いただきました。

本市では、この寄贈を受け、昆明市へ感謝状を送付いたします。

なお、ご寄贈いただいたマスクについては、市民病院をはじめ市内医療機関等にて新型コロナウイルス感染症の感染予防対策として、活用させていただく予定です。

- 1.寄贈者 中華人民共和国雲南省昆明市
- 2.寄贈品 マスク 20,000 枚
マスク（N95） 500 枚
- 3.寄贈日 2020年5月21日（木）

昆明市は、中華人民共和国西南部に位置しており、雲南省の省都です。本市と昆明市は、本市鵠沼海岸にある聶耳（ニエアル）記念碑をきっかけとして、1981年11月5日に友好都市提携を結び、これまで38年の長きに渡り、市民交流や文化交流等の様々な方法で交流を続け、友情を育んできました。



*この資料に関する問い合わせ先 藤沢市役所 企画政策部 人権男女共同平和課
担当： 諏訪問・中村
直通： 0466(50)3501